

# Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H Nurul Khairaat, Honandar ; Selalu Jaga dan Jalin Silaturahmi Tuai Apresiasi

**Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID**

Nov 4, 2022 - 08:00



*Wawali Hengky Honandar di Acara Maulid Nabi Muhammad SAW. 1444 H, Majelis Taklim Nurul Khairaat Pasar Tua*



BITUNG - Wakil walikota Bitung Hengky Honandar SE hadiri Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 Hijriah, Majelis Taklim Nurul Kharaat di Masjid AtaQwa Pasar Tua, Lingkungan IV, Kelurahan Bitung Tengah Kecamatan Maesa kota Bitung, Kamis (03/10/2022) malam pukul 20-00 wita.

Peringatan Kelahiran Nabi Muhammad SAW yang sering rayakan setiap tahunnya pada setiap 12 Rabiul Awal tahun hijriah, adalah merupakan moment penting bagi umat Islam. Dan sebagai gambaran kecintaan Umat Islam atas Baginda Rasulullah SAW. Sebagaimana hal itu di tertuang Hikmah Maulid yang disampaikan Ustad Mahmud Kasim SAg. Dimana menurutnya gambaran Cinta Umat Islam terhadap Nabi, sesungguhnya, bukan pada ceremonial acara tetapi bagaimana Cinta itu kita aplikasikan dengan menjalankan Sholat lima Waktu sebagaimana di ajarkan Nabi. Ustad Mahmud menyampaikan Apresiasi dan juga terima kasih, kepada Wakil Wali kota Hengky Honandar yang sudah meluangkan waktunya, menghadiri acara perayaan Maulid Nabi Majelis Taklim Nurul Khariaat pasar tua." Kami Apresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada bapak Wakil Wali kota Hengky Honandar, sudah berkenan hadir di tempat ini, bersama-sama Jamaah, ini gambaran ke Cinta kepada Umat Islam khususnya yang ada di Pasar tua," tukasnya. Melanjutkan Dalam Hikmah Maulid, Ustad Mahmud Kasim menekankan, bahwa bentuk Cinta harus benar-benar diapresiasi dalam perilaku dan perbuatan tentunya kata dia, Cinta itu kita aplikasikan apa yang di ajarkan Rasulullah dengan melaksanakan Sholat Lima Waktu. Sementara itu, Wawali Hengky Honandar dalam sambutan singkatnya mengucapkan terima kasih Kepada Panitia dan Jamaah Pasar Tua, Pun berharap untuk terus dan selalu memupuk dan menjaga Silaturahmi yang baik antar sesama. ikesempatan y menyampaikan," Terima kasih kepada Panitia pelaksana, BTM dan seluruh Jamaah, semoga Hikma Maulid Nabi Muhammad SAW memupuk rasa cinta kasih. Saya berharap untuk terus menjalin dan menjaga Silaturahmi yang baik.

Saya ucapkan Selamat merayakan Maulid Nabi," tutupnya (AH)  
Selain Wakil Wali kota Bitung, pada acara juga hadir, Kadis Perikanan Sadat  
Minabari, Lurah Bitung Tengah Rustam Monoarfa, Ustad Mahmud Kasim, Tokoh  
Agama dan Tokoh Masyarakat, Ketua dan Pengurus BTM Ataqwa, Jamah dan  
juga Ibu-ibu Majelis Taklim. (AH)